

Inaugura RMV exposición Caminos del Barroco Andalucía - México - Puebla

Puebla, Pue.- Como parte de los festejos del **150 Aniversario de la Batalla de Puebla**, el **gobernador Rafael Moreno Valle** inauguró la Exposición “**Caminos del Barroco Andalucía-México-Puebla**”.

Cultura parte integral del desarrollo de las personas y el progreso, señaló al refrendar su compromiso de impulsar una cultura incluyente para acercar a todos los poblanos, diversas expresiones artísticas de calidad universal.

Es sin duda, uno de los eventos culturales más importantes dentro del programa para rendir homenaje a los héroes que ofrendaron su vida el 5 de Mayo de 1862 en defensa de la soberanía nacional, subrayó Moreno Valle.

Esta exposición es el primer paso de ambiciosos proyectos para impulsar la cultura como elemento para toda la sociedad, dijo.

Moreno Valle afirmó que Puebla es cuna del barroco nacional, y a nivel Continental capital de esa expresión cultural.

Muestra del gran vínculo que hay con Andalucía y España, pero sobre todo, la grandeza de Puebla, subrayó el Titular del Ejecutivo.

Indicó que es el 150 Aniversario del 5 de Mayo el momento idóneo para mostrar a Puebla como un estado en transformación, en el sentido más amplio de la palabra. Se exhiben más de 100 obras de pintura y escultura de los siglos XVII, XVIII y XIX. En San Pedro Museo de Arte, esta muestra estará abierta a partir de hoy y hasta el 22 de julio.

La Muestra se presenta por gestiones del Gobierno estatal y comprende piezas provenientes del Museo Nacional de San Carlos, Museo del Carmen, Colección JAPS, Museo Nacional de Arte, Museo de la Catedral de Sevilla y de la Colección de la Universidad de esa misma ciudad española, además de diversos museos del estado de Puebla.

En esta exposición se contó con la colaboración interinstitucional del INAH e INBA, así como de coleccionistas particulares nacionales y extranjeros.

En su oportunidad, Rafael López Guzmán, catedrático de la Universidad de Granada, España y Curador de la muestra, expresó que esta exposición es un referente cultural obligado para una ciudad que guarda en su arquitectura la historia del barroco.

Afirmó que “Caminos del Barroco Andalucía México-Puebla, se convierte en la piedra angular de la que se derivarán nuevas y mejores exposiciones, en un espacio digno y señorial como lo es el antiguo hospital de San Pedro; otorgándole el justo y merecido lugar que debe tener, como un referente nacional e internacional.

Un antecedente de esta exposición se dio en el Museo Nacional de San Carlos.